
集团培训快报 

  ◎行政中心 

 

1、为让集团中高层及各部门业务骨干更好地领会及掌握科学的工作方法、提高

工作效率、圆满完成各项重要性工作任务，2018 年 10月 8日晚上，集团组织了

一场中高层团队共创——《干好工作 18法》学习会，行政中心杨薇明总经理主

讲了此次课程，集团林董也亲自莅临会场参与。林董将自己对于《干好工作 18

法》中感触较深的几点分享给了大家。《干好工作 18法》不仅可以运用在工作中，

还可以用在生活中，希望以后公司能多多开展类似的培训，让大家能有更多的机

会一起分享和学习。 

 

2、2018年 10月 17日-18日，为营造一个积极的阳光心态工作氛围，加强同事

之间的沟通交流，提高工作效率，公司在项目开展了《职业素养之阳光心态》培

训，该课程由人力资源部经理李碧嫦主讲，两个项目部同事共 46人参加。培训

课程中，为了团队的荣誉，小组成员都不断探索、沟通并达成共识。同事们认为

这次培训能让大家在快乐中学习、进步，认识到一个完整的团队需要每个人的付

出，合作的精神非常重要，态度决定一切，对未来有信心，期待下次继续学习。 

 

3、2018年 10月 30日下午，在集团领导关心支持下，经过人力资源部 2 个多月

时间的筹备，2018年企业文化制度流程考试顺利结束。考试旨在进一步提高公

司员工对企业文化和制度流程的认识，提升企业归属感及工作效率。公司对考试

成绩优秀的 60名员工进行了表彰，会上获奖同事分享了学习考试的心得，还提

出了很多有价值的建议。最后，杨总也对所有同事对此次考试的支持与配合及提

出的意见表示感谢，并表示人力资源部会参考大家的建议不断完善类似活动的举

办，让活动更适合德威，更走心，更有意义。 



 

4、2018年 11月 2日，为了帮助大家对最新个税与社保政策的理解与应用，公

司特举办《最新个税与社保政策探讨与应对》培训，由财务中心三部童鹃经理主

讲。此次培训重点围绕新个税修订的主要变化、新个税的计算方法及常见问题和

新社保的主要风险及如何应对等内容展开。课程中也对新社保主要风险、如何应

对社保新政做了讲解。此次培训共有 32人参加，整体满意度 96分。大家都认为

通过这次培训对新个税与新社保的最新政策有了更清晰的认识，受益匪浅。 

 

5、2018 年 11 月 10 日，德威集团户外拓展培训正式开始，在一阵狂奔、呼喊、

笑语中组建好了小团队。每一支小团队都在齐心协力完成拓展任务，大家的收获

也是满满哒。能量圈任务让我感受到了团队力量的强大。每个人都全情投入到工

作中，为团队贡献自己的力量和智慧，团队和公司定能发挥无限可能。感谢每天

都辛勤劳动的自己，感恩公司给予我们成长的平台！ 2018年德威集团员工拓展

活动在集团领导的关心支持下圆满结束，此次共有约 130位伙伴参加了此次活动，

期待下次活动精彩再续！ 

 

6、2018年 11月 19日及 25日,为加强项目部员工安全防范意识，树立“人人都

是安全员，人人对项目安全负责”的意识，集团在江誉城和花园城开展了《安全

在我心中之安全警钟长鸣》培训。此次培训共 248 人参加，培训课程满意度 94

分，本次培训邀请了中航集团（深圳）有限公司安全总监于洪权老师主讲。课程

详细讲解了国家安全文明施工相关的法律法规要求，同时也分享了在最易发生安

全事故的地方如何进行技术防范。通过这次培训让大家深刻意识到“安全无小事，

安全是所有幸福的基本和前提”。  

 



7、为加强公司员工的廉洁意识，杜绝贪污腐败行为，保障公司的高效运营，2018

年12月11-13日，集团董事、监察主任叶总分别在江誉诚项目部、德威花园项目

部、福满楼、行政中心主持召开了廉政工作会议，共85人参与了会议。会议以“营

销中心江誉城销售案场刘全、梁午荣、马昔斌等人的处罚通报”事件作为警钟，

表明公司对贯彻廉政政策的坚定态度，强调廉洁自律的重要性。希望所有人通过

“刘全事件”引以为戒，无论是在工作中、还是在生活中，好好做事，认真做人，

对得起自己，对得起公司。 

 

8、为了更好的总结过去，展望未来，迎接挑战，力争在2019年再创佳绩。集团

于2019年1月3日-11日开展了年度述职工作。各中心负责人认真总结和汇报了年

度工作计划完成情况，对工作中存在的问题进行了反思，并对来年工作的开展提

出了很多可行性建议和方向。林董事长也对各中心的工作做了客观公正的点评。

展望2019年，我们将以更加务实的工作作风，完成每一项工作任务，相信在董事

长的领导下，一定能再创辉煌。 

 

9、为营造德威学习型文化氛围，激励员工不断提升自我，根据《培训管理办法》

的相关规定，共有 23 人获得了培训积分奖励。人力资源部于 2018 年 1 月 23 日

下午组织了简单而正式的颁奖仪式，为获得培训积分奖励和专业资格证书奖励的

员工颁发了奖品。会上，集团董事叶总对培训工作提出了期望，同事们也分享了

自己对于 2019年培训工作的期望和建议。最后，人力资源部也将 2019年培训计

划做了简单分享，希望在公司领导和所有同事的大力支持下，我们能通过培训不

断成长。 


